« Faites du sport » : un essai à transformer

La journée de découverte, organisée par l'office des sports et la Ville n'a pas rencontré le succès escompté. Mais les organisateurs entendent bien rebondir dès l'année prochaine.

a manifestation « Faites du sport » proposait aux non-licenciés de venir découvrir ce week-end une dizaine d'activités sportives reparties aux quatre coins de la ville. Calquée sur la manifestation nationale « Sentezvous sport », le but était de rendre un programme et un plan des différents sites et d'aller s'essayer à des sports moins connus. S'il y a eu une centaine de membres des associations venus accueillir les adeptes d'un jour, les autres visiteurs n'ont pas été légion mais pour Pascale Pierrot-Cracco, la présidente de l'OMS et Hervé Mara, l'adjoint aux sports, ce fut la base pour l'avenir de manifestations mieux rodées.

Le badminton en première

Il y avait pourtant le choix dans le programme. Un tournoi de handball avec le HBCM, une initiation au tennis avec le TCMM, de la natation,

de l'aquagym avec aqualoisirs, des baptêmes de plongée avec l'Espadon, de nombreux sports de combat au dojo comme de l'aïkido, du judo, du karaté, du self-défense, un match de football au stade, de la pétanque, mais ce sont les Volants Mirecurtiens et leur badminton qui ont attiré le plus de monde. En effet, la toute jeune association qui n'a qu'un an d'existence a vu une vingtaine de joueurs investir les terrains de l'espace Flambeau. Les joueurs confirmés du club qui ont repris cette activité derrière le service municipal des sports ont connu une belle première année avec déjà plus de 60 licenciés. Pour Paul Malik et Amandine Durpoix, les cadres du club, cette journée portes ouvertes est assurément l'occasion de faire parler de leur jeune association qui s'entraîne les lundis et jeudis soir à l'espace Flambeau.

Pascale Pierrot-Cracco, la présidente de l'OMS, faisait un bilan mitigé mais néan-



Les joueurs de badminton comme une dizaine d'autres associations se sont impliqués dans cette journée portes ouvertes.

moins encourageant à l'issue de la journée : « Il y a des choses qui ont bien marché, d'autres moins, nous allons rapidement faire un briefing pour améliorer la manifestation l'année prochaine en matière de communication ou sur le choix de la date. Mais l'idée est bonne et tous ceux qui ont participé ont passé une bonne journée ».

Un essai à transformer donc en cette période de coupe du monde de rugby.